

LE 26/06/2018 À 05:00



Guil', c'est une guitare et une voix. Mais pas que. Guil', c'est aussi une personnalité et un timbre envoûtant. Mais pas que. Guil', c'est également un petit air folk irlandais et américain qui trotte dans la tête. Enfin, c'est surtout une artiste mussipontaine qui vient de sortir son premier disque – ou « skeud » en verlan – « Nothing is Lost ».

Une campagne de crowdfunding pour lancer son EP

La jeune femme a démarré la musique il y a fort longtemps, alors qu'elle n'était âgée que de 12 ans. « Mon frère faisait de la batterie et je l'accompagnais », explique Guil'. Enfin, ça, c'est son nom de scène. Dans la vie de tous les jours elle s'appelle Guilaine Robin et est ergonome. Elle travaille alors beaucoup sur les chantiers. « C'est un milieu assez masculin mais la musique m'a justement permis d'être bien acceptée », s'amuse la guitariste.

La musique, c'est un peu sa deuxième vie. Si plus jeune, elle s'orientait plutôt vers le blues, « en vieillissant, je me tourne de plus en plus vers la folk et la chanson française », assume-t-elle. Mais ce sont des sonorités aussi bien bluesy, irlandaises que françaises qu'il est possible de retrouver dans ce premier EP. Il est d'ailleurs déjà disponible un peu partout en streaming. Et à quand une version physique ? « Pour bientôt », assure l'artiste qui a lancé une campagne de crowdfunding sur Ulule. Pour mener à bien son projet, 500 € lui sont nécessaires. La campagne s'est justement finie ce lundi soir, par une réussite totale. Chapeau l'artiste !

M.H.